

ABSTRAK

Wardatul Hasanah, 2020, Implementasi Metode *Picture And Picture* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar IPS kelas IX Di MTs. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan, Skripsi, Program Studi Tadris IPS, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Shinta Oktafiana, M. Pd
Kata Kunci : Picture and Picture, Hasil Belajar

Pendidikan merupakan peran penting dalam sebuah kehidupan, untuk membentuk karakter seseorang. Namun masih banyak sekolah – sekolah yang harus menghadapi tantangan dalam meningkatkan rasa semangat belajar dan hasil belajar siswa, terutama dalam proses pembelajaran yang dianggap sulit untuk memahami dan tidak diminati. Penelitian ini dilakukan di MTs. Tarbiyatun Nasyin 1 Grujugan Larangan Pamekasan dengan tujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menggunakan metode *Picture and picture*. Metode *Picture and picture* dipilih karena merupakan metode untuk meningkatkan minat belajar siswa melalui pendekatan yang interaktif dan menyenangkan. Dari pra penelitian yang dilakukan dengan wawancara dan observasi menggambarkan kondisi yang ada di sekolah yakni minat belajar siswa tergolong rendah, terutama pada pembelajaran IPS dan matematika. Dikarenakan, kurangnya metode pembelajaran yang masih menggunakan metode konvensional sehingga siswa kurang berminat untuk mengikuti kegiatan belajar mengajar dan kurang berpartisipasi dalam mengikuti pembelajaran.

Penelitian ini menggunakan desain penelitian tindakan kelas dengan empat tahapan yakni perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Adapun teknik pengumpulan data dengan menggunakan tes, observasi dan wawancara. Subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IX Di MTs. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan sejumlah 38 orang. Teknik analisisnya menggunakan teknik kuantitatif dengan membandingkan hasil pada pra siklus, siklus 1 dan siklus 2.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan metode *Picture and picture* dalam meningkatkan hasil belajar siswa. Pembelajaran dengan metode ini merupakan metode untuk mendorong siswa untuk lebih aktif dalam proses pembelajaran, mengembangkan keterampilan untuk berbicara, serta mendapatkan interaksi positif dalam kelompok. Dengan demikian, penggunaan metode *Picture and picture* diharapkan untuk menjadi solusi dalam meningkatkan hasil belajar siswa di Mts. Tarbiyatun Nasyiin 1 Grujugan Larangan Pamekasan